



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Lunes, 18 de marzo del 2024

**EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO BELLO SE UNE A LOS
LEGISLADORES PARA DEVELAR SEÑALES DE TRÁFICO
CONMEMORATIVAS EN HONOR AL PILOTO DEL MERCY
FLIGHT, JAMES SAUER**

El Nativo de Churchville falleció en un accidente de helicóptero en abril de 2022

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, se unió a los legisladores del condado para dedicar letreros conmemorativos a James Sauer en Davis Rd. en las ciudades de Chili y Riga. Sauer, que había sido piloto de Mercy Flight desde 2020, y el instructor de vuelo Stewart M. Dietrick murieron cuando su helicóptero se estrelló durante un ejercicio de entrenamiento el 26 de abril de 2022.

Las señales se instalaron en la Davis Road, donde la familia Sauer ha sido residente desde hace mucho tiempo. Una señal se encuentra en la intersección de Attridge Road en la ciudad de Riga y la otra en la intersección de Unión Street en la ciudad de Chili. Las señales decían: "En honor a James E. Sauer y su sacrificio por nuestra comunidad", y exhiben los logotipos de la Guardia Nacional del Ejército, el Departamento de Policía de Rochester, la Policía del Estado de Nueva York y del Mercy Flight.

"El compromiso de James Sauer de servir a su comunidad es una inspiración para todos nosotros", **dijo el director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello**. "A través de su carrera en las fuerzas de orden público, su servicio militar y su trabajo con el Mercy Flight, marcó la diferencia en la vida de los demás e hizo de su comunidad un lugar mejor. Al dedicarle Davis Road, honramos ese servicio y comprometemos su legado a la memoria."

"En nombre de la familia Sauer, nos gustaría expresar nuestra sincera gratitud a Tracy DiFlorio y al condado de Monroe por el reconocimiento a mi esposo y su compromiso de hacer realidad esta dedicación", **dijo Marie Sauer, esposa de James Sauer**. "A Michael Sauer, nuestro sobrino, le damos un agradecimiento especial y sincero por la maravillosa idea de hacer posible esta dedicación. ¡Tu tío estaría tan orgulloso! ¡Te amamos! Este será un tributo duradero a un hombre de honor, compromiso y servicio. Su sacrificio

nunca será olvidado y siempre estará en nuestros corazones.”

James Sauer sirvió en la Guardia Nacional del Ejército de Nueva York durante 40 años, incluyendo varias giras en el extranjero. Se desempeñó como oficial de policía de Rochester de 1993 a 2001 y luego pasó un tiempo con el Departamento de Policía de Holley y la Policía del Estado de Nueva York.

"Al conmemorar este camino en el honor de James Sauer, recordamos el legado de un verdadero héroe. Me sentí realmente honrada de patrocinar la legislación y ver que esta conmemoración pasó de ser un sueño al de una realidad", dijo la legisladora **Tracy DiFlorio**. "La dedicación de Jim al Mercy Flight y su sacrificio final es un faro de inspiración y esperanza para todos nosotros. Como nos dice la Escritura de Juan 15:13: "Nadie tiene mayor amor que este, que dar la vida por sus amigos". Esta conmemoración es un testimonio de su compromiso inquebrantable y un recordatorio continuo del altruismo y la valentía que definen a los mejores de nuestra comunidad."

"Al dedicar esta vía a la memoria de James Sauer, no solo honramos su legado, sino que también rendimos un homenaje al profundo impacto que tuvo como piloto del Mercy Flight, veterano, miembro de las fuerzas del orden público y como vecino", dijo el **líder republicano Steve Brew**. "El coraje, la compasión y el compromiso de Jim con el servicio siempre serán recordados por nuestra comunidad. Esta conmemoración simbolizará la gratitud y el recuerdo por sus notables contribuciones y a las vidas que impacto."

"La pérdida de James Sauer ha dejado una marca permanente en nuestra comunidad. La dedicación de toda la vida de Jim a nuestro país y su servicio a la comunidad serán por siempre recordados. Es apropiado que ahora honremos su memoria dedicando esta vía en su memoria", dijo el **supervisor de Chili, David Dunning**.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones
GaryWalker@MonroeCounty.gov
(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora Adjunta de Comunicaciones
MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov
(585) 469-4365